
Compte rendu réunion du 18/01/2024 à 17h00 – Fin de réunion 19h00 

____________ 

 

Présents : 

Mrs : Dajoux G, Luque N, Michel R, Lubienicki B, Lopez A, Laurent D, Robillard S, Mmes  

Boudieu J, Coppola ML, Bidet B, Vergne O 

Excusé :  Devillers R 

Invitée : Luque K 

 

Le Président Luque Noël a félicité Olivier Vergne et ses jeunes pour leur résultat de 

dimanche. En effet Astier Kévin et Braconnier Tanéo ont perdu en finale du Trophée des 

Jeunes Doublette aux Bughes. Ils sont qualifiés pour la finale AURA à Saint Félix, en Haute 

Savoie, le 16 juin. 

Rousselle Nathael et Gambino Joris ont également participé à cette compétition 

Olivier Vergne a fait remarquer qu’il aimerait bien que quelques joueurs viennent les 

encourager pour les prochains concours. 

Dates inter-sociétaires : 

Ils auront lieu les vendredis 7 Juin et 13 Septembre à 18 heures en semi-nocturne avec 

barbecue 

Point sur les tenues : 

Les essais des tenues blousons  de pluie se feront mercredi 24 janvier, vendredi 26 janvier,  

mardi 30 janvier et jeudi 1 février. 

Point sur les achats : 

Noël doit aller acheter la cible de point et la cible de tir. 

Il doit également aller voir pour acheter les réfrigérateurs 

Laurent Dominique se renseigne pour l’achat de la sono. 

Inscriptions championnats : 

Il y a 39 joueurs d’inscrits  à ce jour pour les championnats des clubs vétérans 

Il y a 15 inscrits pour le provençal, Guy Dajoux va engager  2 équipes pour le championnat 

Il  y a 20 inscrits pour les championnats en open Guy Dajoux va engager 2 équipes 

Pour  le  championnat  des  clubs  féminin il y a 8 filles inscrites. 



Tir de précision jeune : K Astier y participera le 11 février à Thiers 

Provençale :   Le désherbage du terrain aura lieu le samedi 27 Janvier 9h30 

Sponsors : 

Lubiénicki Bernard doit commencer  pour pouvoir refaire le petit livret avec les nouveaux 

sponsors. 

Le président estime que ce serait bien de faire à peu près les mêmes résultats que l’année 

précédente en rentrée d’argent sponsors. 

Challenge Flattot : 

Coppola Mary-Luz doit appeler Joseph Pelizzaro pour lui  demander s’ il  peut encore nous 

faire la paëlla. 

Dajoux Guy a demandé une subvention à RLV  et une subvention au département. 

Orpéa : 

Vendredi 26 Janvier Luque Noël et Dajoux Guy vont signer la convention avec ORPEA. JM 

Madubot, A Barroso, C Joalhe, JM Lemoine et R Devillers sont invités à venir partager le 

goûter des résidents à cette occasion. 

Assurances : 

 Nous avons quitté l’assureur AXA pour aller au CRCA. Nous avons pris une assurance 

multirisques et une  protection juridique pour beaucoup moins cher qu’à AXA. 

Vide grenier : 

Il a été proposé de faire un vide grenier. Mais il faut se renseigner à la mairie et demander 

au Club canin, au tennis de table, et au skateboard pour le parking. 

Projet boulodrome Secteur de Riom : 

Guy Dajoux a participé à la 2ème réunion à Gerzat le 19 janvier. 

Après une présentation rapide du projet, la discussion a porté sur la manière de procéder 

pour approcher les élus. 

5 clubs vont demander un RDV à leur maire. Riom, Volvic, Ennezat, La Moutade et Ménétrol 

 

Prochaine réunion le jeudi 14 mars 2024 a 17 h00 

 


